
BIENVENIDA 
A todos los que en esta 
mañana nos visitáis os damos 
la más calurosa y fraternal 
bienvenida.   

Deseamos que el Señor os 
bendiga y salgáis edificados.  

                                            

ENFERMOS 
Nuestra hermana Maricarmen 
Puig fue operada este 
miércoles, todo fue bien y se 
encuentra en recuperación en 
el Hospital General.  

 
JÓVENES PIEBA                                                                                                                                                 
El próximo sábado 2 de junio 
nos iremos de excursión a la 
Serra Gelada. Saldremos de la 
iglesia a las 10h. Cada uno 
debe traer su comida, crema 
solar, ropa y calzado cómodo 
la gasolina serán 3€. 

CÉLULA DE MAYORES           
Este próximo Martes 29 tendrá 
lugar la célula a las 18h.  

En la iglesia. El tema será:                 
La Templanza. 

CONDOLENCIAS 
La UEBE ha enviado una carta 
de condolencias a las iglesias 
hermanas de Cuba. Está, junto 
con la respuesta, la puedes 
encontrar en el tablón de 
anuncios del zaguán.  

CONCIERTO TEXAS MOSAIX                                  
El próximo 2 de julio la banda 
musical Texas Mosaix , estarán 
con nosotros en un concierto 
evangelístico. Nuestro pastor 
está gestionando el auditorio 
de la Concha. Oremos para que 
nos concedan el espacio, sería 
de gran testimonio. 

 

SERVICIO DOMINICAL  

MAYO 2018 

PUERTA: José Luís      
OFRENDA: Hugo y Miriam, Luís 
y Almudena, Daniel Velásquez 
y Dani de Con. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube: Pieba TV                                             

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

Jueves 
19:00 Encuentros de Oración 
Domingos 
11:00 Estudios Bíblicos 

12:00 Celebraciones de la Fe 
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La vida de todo ser humano es, como la 
vida de Abraham, una existencia nómada, 
un continuo volver a empezar andando 
nuevos caminos. Porque, aunque 
vivamos en un momento de la historia 
muy distinto al del patriarca, en realidad 
siempre estamos reinventando la vida, 
afrontando nuevas incertidumbres y 
buscando, sobre todo, seguridades 
últimas. Somos impulsados a ir siempre 
más allá de nosotros mismos, porque la 
existencia con frecuencia nos coloca ante 
el riesgo y la aventura.  

He. 11:8 - “Por la fe Abraham obedeció 
para salir al lugar que había de recibir 
como herencia; y salió sin saber adónde 
iba”.  

El dinamismo de la fe son las obras, 
porque el precio del futuro es siempre la 
obediencia del presente y en esa entrega 
de fidelidad/lealtad incondicional 
descubrimos el carácter del Dios en el 
que creemos, que es capaz de 
transformar todos nuestros fracasos, 
crisis y dramas en camino de esperanza. 
Por eso, para hablar de lo que significa 
creer hemos de situarnos en la 
perspectiva correcta, que no tiene que ver 
con itinerarios lineales preestablecidos, ni 
con lo que dictan nuestras emociones, ni 
con discursos de “encantadores de 
serpientes” que nos prometen éxito y 
prosperidad sobre la base de una piedad 
maravillosista y milagrera. Nada de eso. 
Para pensar, hablar y vivir seriamente la 
fe hemos de hacerlo desde el conflicto, la 
tensión y la lucha, es decir, desde el 

realismo de una vida como la de 
Abraham.  

Pero, para hablar de este patriarca es 
preciso contar toda la historia y no sólo 
los grandes trazos. Porque, cuando 
relatamos su biografía la tendencia 
siempre es sublimarla quedándonos sólo 
con aquellas partes desafiantes de su 
itinerario que muestran una fe 
inconmovible, firme y veraz. La pregunta 
es: ¿Fue la de Abraham una fe tan sólida 
y lineal como pensamos? ¿O podemos 
descubrir en él a una persona tan frágil, 
limitada y pecadora como somos 
nosotros? Con frecuencia pensamos que 
aquellos a quienes llamamos “Héroes de 
la fe” (?) tenían en sí mismos unos 
valores añadidos que los diferenciaban de 
los demás mortales y los hacían dignos 
del llamamiento de Dios y, por tanto, 
siempre se encontraban “un poquito más 
altito” que lo demás en todo. Ese es un 
razonamiento erróneo. Dios escoge por 
pura gracia y no llama a los 
capacitados, sino que capacita a los 
llamados. Y la capacitación no se 
alcanza en un cursillo “microondas” 
de liderazgo, ni en un retiro de 
espiritualidad exprés, ni a partir de 
experiencias místicas, sino a través 
de las sorprendentes y durísimas 
experiencias que la existencia 
depara, que nos obligan a enderezar 
caminos, corregir rebeldías y 
reconstruir nuestro carácter 
dependiendo siempre de la 
misericordia compasiva y la gracia 
del Dios que nos acompaña en el 
camino de la vida.  

Abraham: La fe desde  
el realismo de la vida (Gn 2:1-4) 

Eduardo Delás 
ReflexiónPIEBA 

Por el concierto del 2 de julio, que el Señor nos abra puertas en la 

concejalía de cultura para que nos concedan la Concha, por una 

involucración en los equipos de testimonio para ese día. 

 

Por los supervivientes del accidente aéreo de cuba, por los hermanos 

en la fe que han perdido a sus seres queridos, que el Señor les 

traiga consuelo y esperanza a ellos y a las iglesias.  

 

Demos gracias al Señor por el grupo de alabanza y la coral, por su 

compromiso y esfuerzo, que el Señor los siga usando para la 

edificación de la iglesia y el testimonio.  

 

Por los enfermos y los mayores de la iglesia, que el Señor les siga 

fortaleciendo y sosteniendo. Recordemos a nuestra hermana 

Maricarmen Puig para que se restablezca pronto de su operación.  

Ministerio de OraciónPIEBA 

CRISTIANOS POR EL MUNDO 
 

FALLECEN 18 MIEMBROS DE LA 

IGLESIA DEL NAZARENO 
En un comunicado difundido hoy el Consejo de 

Iglesias de Cuba “se une al sentir de dolor de 

familiares y amistades de las víctimas en el 

accidente de aviación ocurrido este 18 de mayo”, 

cuando un Boeing 737-200 arrendado por Cubana de Aviación y 104 pasajeros a 

bordo se precipitó a tierra entre el aeropuerto José Martí y Santiago de Las 

Vegas. En el vuelo, que cubría el recorrido desde La Habana a Holguín, viajaban 18 

miembros de la Iglesia del Nazareno que se encontraban desde el pasado 15 de mayo 

en el Seminario Teológico del Nazareno, en esta capital, desarrollando un importante 

cónclave denominacional. Todos ellos han fallecido. “Junto con todo el pueblo de Cuba, 

nuestro Consejo de Iglesias lamenta hoy profundamente las pérdidas de vidas 

humanas y pide oración por los dos sobrevivientes que se encuentran en estado crítico 

de salud, (protestantedigital). 

http://protestantedigital.com/internacional/44751/Unidos_en_el_dolor_clama_el_Consejo_de_Iglesias_de_Cuba

